

Sitzung 2017-04-19

Protokoll
Datum=19.04.2017
Zeit=18:00 - 20:45
Protokollant= Heiko
Redeleitung= Tobias H.
Anwesende= Fabian F., Fabian D., Steffie, Jana, Jannis (ab 18:41), Jonas H., Tim, Daniel S., Jannik, Nadja, Benjamin, Christian A. (ab 19:27), Johannes (bis 19:03), Chris (bis 18:50), Claas (ab 18:45), Johannes R. (ab 18:41), Tobias H., Stefan G., Julius, Björn (ab 19:55), Daniel H. (bis 19:36), Mark, Tobio (ab 19:08), Steffen, Jean-Pierre, Jonas K., Kevin O., Jan M., Stefan P., Heiko, Max (ab 19:56)

Post

- Postkarte von Simone
- Merch vom AStA
- Diverse Einladungen für Stefan P., Jan F., Claas, Nadja
- Infoheft "Students @ Work"
- Lesezeichen (AStA Zeitung)
- Querulant_in
- Karte für Julian H.

Emails

- Anfrage zu Microsoft Imagine
- wird demnächst kommen, wenn die Verhandlungen durch sind.

Mitteilungen

- Softskilltraining
- Menschen aus Frankfurt kamen vorbei um ihren Verein zur Förderung der Präsentationsfähigkeit von Studenten zu promoten.
- Auf einer der kommenden Sitzungen soll das Konzept vorgestellt werden.

- Ophasenfrühstück
- Es wird eine Liste rumgegeben, in der sich Interessenten für die übriggebliebenen Lebensmittel eintragen können.
- Nach der Sitzung soll der Kühlschrank ausgeräumt und an seinen angestammten Platz überführt werden.
- Die Schränke wurden etwas aufgeräumt
- Es wurde gefunden:
- Ein Deckel einer Kaffemaschine (wird entfernt)
- Ein Drehgriff (schwarz), vermutlich von Mr. Coffee (wird zu Mr. Coffee gelegt)
- Geldkassetten
- Johannes hat 3 neue Geldkassetten bestellt.

“

- Demnächst soll ein Dokument zum korrekten Gendering der Außendarstellung des Fachbereichs rausgegeben werden.
- Wer daran mitarbeiten möchte, kann sich bei Nadja melden.
- Athenepreis für gute Lehre
- Die Ausschreibung hat vor kurzem begonnen.
- Dazu wird es auf einer der nächsten Sitzungen auch noch eine Diskussion geben.

Termine

- 30.06 Kolloquium Max Mühlhäuser

Rückblick

- Bisher steht eine Entscheidung aus, ob wir die Sammlung der Seminare dieses oder nächstes Semester machen wollen
- Wir werden uns im nächsten Semester dem Seminarproblem annehmen.
- Sommerfest 2017
- Mark hat sich bereiterklärt, als Co-Orga Patrik zu helfen.

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- Wer Interesse hat an der Senatsarbeit hat, kann sich bei Stefan Pilot melden (pilot@asta.tu-darmstadt.de)
- TU Darmstadt bewirbt sich allein (nicht im RMU-Verbund) bei der Exzellenzstrategie
- Bald sind Hochschulwahlen. Macht Werbung!
- Das neue FSK-Wiki ist jetzt unter www.fsk.tu-darmstadt.de verfügbar
- Deutschlandstipendium: Achtet in den Fachbereichskommissionen auf faire Vergabe hinsichtlich z.B. FIT-Personen.
- Für das Fachschaftenwochenende werden Workshopideen gesammelt.
- QSL-Projekt "Qualifizierung studentischer Funktions- und Mandatsträger*innen" - Workshops
- Samstag, 06. Mai 2017 | Rhetorik für Frauen*
- Samstag, 03. Juni 2017 | Argumentationstraining gegen Rechtspopulismus
- Samstag, 08. Juli 2017 | Stress-/Resilienztraining
- Die Goetheuniversität ist aus der gemeinsamen Exzellenzinitiative von Mainz, Frankfurt und Darmstadt ausgetreten.
- Die TU stellt daher einen eigenen Antrag ohne Kooperation mit anderen Unis.

Aufgaben

TOPs

Schlamminiergerät (Chris)

- Die Fachschaft verfügt momentan über ein Laminier- und ein Schneidegerät.
- Während der Ophase wird jedoch häufig ein zweites Gerät von beiden Typen benötigt.
- Chris redet mit Wolfgang, ob wir diese über die nächste Büromaterialbestellung bestellen können.

FSHRMS

(Fachschaftshumanresourcesmanagement system) (Nadja, Claas)

- Claas und Nadja haben eine Pinnwand für Aufgaben in der Fachschaft erstellt.
- Dort können Aufgaben, welcher eine *Fachschaftlerin* abgeben oder gerne erledigt sehen möchte, gepostet werden.
- Durch ein Colorcoding wird die Dringlichkeit kodiert.

- Die Pinnwand soll an der linken Tür des roten Schrankes gehängt werden.
- Die Sitzung gibt ihre Zustimmung, dass Claas und Nadja sich um die Aufhängung kümmern.

Wahlen (alle)

- In wenigen Wochen finden die Hochschulwahlen statt.
- Für die Erstellung der Listen wird ein Vertrauensperson benötigt.
- Diese sammelt die Wahlanfragen und stellt der Sitzung einen Vorschlag vor.
- Benjamin meldet sich freiwillig, die Sitzung stimmt diesem zu.
- Alle, die für ein Amt kandidieren, sollen einen Umschlag mit einer unterschriebenen Einverständniserklärung bis zum 26.04 um 16:00 Uhr in das markierte Fach im D120 eingeworfen werden.
- Auf die Rückseite der Einverständniserklärung soll mit Bleistift zudem die gewünschte Position auf der Wahlliste angegeben werden.
- Wer für FBR und FSR kandidieren möchte, muss zwei Einverständniserklärungen ausfüllen.

Neuer Kühlschrank zus. zum Gefrierschrank? (Ophasenleitung)

- Der Kühlschrank des Dekanats ist kaputt.
- Die Ophasenleitung würde beim Dekanat einen neuen Kühlschrank anfragen.
- Die Sitzung stimmt dem zu.

“

Probleme mit Wahlpflicht-B-Veranstaltungen (Stefan P.)

- Die Themen von Wahlpflicht-B-Veranstaltungen werden erst auf deren Kickoff vorgestellt. Deadlines für die Wahlpflicht-B-themen liegen häufig vor Kickoffs anderer Wahlpflicht-B-Veranstaltungen.
- Dies erschwert die Auswahl von Wahlpflicht-B-Veranstaltungen.
- Die Frage ist daher, ob es eine allgemeine Deadline nach dem Kickoff aller Wahlpflicht-B-Veranstaltungen geben soll oder Wahlpflicht-B-kickoffs früher stattfinden sollen.
- Zudem ist die Überschneidung von Wahlpflicht-B-kickoffs momentan recht häufig.

- Die Voraussetzungen in Wahlpflicht-B-Veranstaltungen sind teilweise nicht mit dem 6-Semesterregelstudienplan kompatibel.
- Diese Themen sollte am besten im LuSt besprochen werden.

KIF-AK Results (Julius)

- Gestern (18.04.) war das Treffen des KIF-AKs
- Die Ergebnisse werden auf einer späteren Sitzung vorgestellt.
- Es ist die Anfertigung einer "Ich würde gerne auf die KIF mitfahren"-Liste geplant
- Ein Link zu diesem Pad wird über fs@ geschickt
- Kickoff für Erstkiffel/zukünftige KIFFel soll vor der KIF organisiert werden.
- Ein Termin wird über ein Dudel bestimmt.

Zukunftstreffen (Ophasenleitung)

- Während der Ophase sind Hotdogbrötchen übriggeblieben.
- Da diese nur sehr kurz haltbar sind, könnte man diese auf einem Fachschaftsevent verspeisen.
- Themen für das Zukunftstreffen können im Themenspeicher (Pad) abgelegt werden.
- Wir verschieben den Top auf die nächste Sitzung und evaluieren, ob bis dahin mehr Vorschläge für das Zukunftstreffen im Themenspeicher sind.

Eimer-- (JvW)

- In D120 stehen Eimer im Weg.
- Der Vorschlag lautet den Eimer mit den Putzutensilien wieder im Putzschrank unterzubringen, und falls das nicht geht die Putzutensilien in den Eimer im Schrank unterzubringen, und den Eimer in A028.
- Von den zwei nebeneinander stehenden Mülleimern soll einer an einem anderen strategisch gewählten Ort in D120 platziert werden.

Technoseum (Benjamin)

- Nach gründlicher Auswertung des Dudels ist der beste Termin der Sonntag 7.5.2017.
- Abfahrt ist wahrscheinlich zwischen 8 und 9:30 Uhr am Hauptbahnhof in Darmstadt.
- Der Eintritt wird fünf Euro kosten, zusammen mit dem Bahnticket wären das zehn bis elf Euro.
- Ein Pad für den gemeinsamen Ticketkauf/Planung wird demnächst rumgeschickt.

Internationalisierung FS (Claas)

- Claas hat die Idee, vor der eigentlichen Sitzung am Mittwoch eine Vorsitzung auf Englisch zu halten.
- Damit sollen internationale Studierende aktiv innerhalb der Fachschaft teilhaben können und bei Themen, welche sie besonders betreffen, mitbestimmen können.
- Diese Sitzung soll auch, in Absprache mit dem Studienkoordinator des DSS-Studiengangs, in beliebten Vorlesungen beworben werden.
- Es wird vorgeschlagen das Thema auch mit dem Verantwortlichen für das DSS-Mentoring abzusprechen.
- Es wird vorgeschlagen, diese Sitzung nach einer gut besuchten Vorlesung stattfinden zu lassen.
- Für dieses Projekt werden Interessent*innen gesucht.
- Voraussetzungen sind gute Englischkenntnisse.
- Claas, Stefan G. und Kevin kümmern sich um die weitere Koordination.
- Weitere Informationen werden über die UA Internationalisierungsmailingliste veröffentlicht.

Wertschätzung des freiwilligen Engagements (Claas)

- Claas beschwert sich, dass zu verschiedenen Gelegenheiten das freiwillige Engagement von Personen relativ hart kritisiert wird.
- Dabei geht es vor allem um Kritik an der Vorgehensweise der Personen.
- Gerade besonders zeitfressende und ungern gemachte Arbeit sollte mit diesem Hintergedanken kritisiert werden.
- Es wird gebeten, dass in Zukunft zu unterlassen.
- Kritik an Personen soll/kann weiterhin in einem Vier-Augen-Gespräch stattfinden.

Sonstiges

- Es läuft ein Dudel für das nächste Treffen des UA LuSt
- Interessierte können sich an die derzeitigen Vertreter wenden.
- Es soll in den nächsten Tagen ein Fachschaftsarbeitstag und/oder ein Fachschaftscodingday stattfinden.
- Währenddessen soll es auch einen Verpflegung diverser Art geben.
- Es melden sich einige Leute Interesse für ein Fachschaftsarbeitstreffen an
- Ein Codingday wird auf später verschoben.
- Die Sitzung gibt ihre Zustimmung für die Verwertung von Resten innerhalb der Fachschaft
- FS-Fahrradtour
- Wie in den letzten Jahren soll wieder eine Fahrradtour nach Offenbach gemacht werden.
- Es wird dazu ein Dudel geben, der Link wird von Tobio an fs@ gesendet.

Fachschaftsaccount (Mark)

Meinungsbild		
Soll Mark Rothermel einen Fachschaftsaccount erhalten?		
Ja	Nein	Enthaltung
23	0	4

Revision #1

Created 17 October 2019 16:09:35 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen